



ORDRE DU JOUR

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL
DE LA MUNICIPALITÉ DU CANTON D'ARUNDEL

Le mardi 11 juin 2024 à 19h00

Salle communautaire
60 Route Morrison

1. **CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE**
2. **ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
3. **AFFAIRES COURANTES – ANNONCES**
4. **PÉRIODE DE QUESTIONS**
5. **AVIS DE MOTION ET RÈGLEMENT**
 - 5.1 Adoption - Règlement d'emprunt 302-2024 d'emprunt 302-2024 décrétant une dépense de 1 451 900 \$ et un emprunt n'excédant le montant de 527 038 \$ pour les travaux de réfection sur le chemin de la Rouge
6. **GESTION FINANCIÈRE ET ADMINISTRATIVE**
 - 6.1 Acceptation du rapport financier de l'exercice terminé le 31 décembre 2023 et du rapport des vérificateurs externes
 - 6.2 Rapport de la mairesse sur les faits saillants du rapport financier et du rapport du vérificateur de la municipalité d'Arundel – année 2023 et détermination du mode transmission
 - 6.3 Embauche – Inspecteur municipal
 - 6.4 Octroi d'un contrat de réfection du chemin de la Rouge
7. **COMMUNICATION DE LA MAIRESSE AU PUBLIC**
8. **COMMUNICATION DES CONSEILLÈRES ET DES CONSEILLERS AU PUBLIC**
9. **PÉRIODE DE QUESTIONS**
10. **LEVÉE DE LA SÉANCE**

A noter que la période de questions ne peut traiter que les sujets et les affaires mentionnés dans l'ordre du jour

Note that the question period is limited to items on the agenda

AGENDA

SPECIAL COUNCIL MEETING
OF THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF
ARUNDEL

Tuesday June 11, 2024 at 7:00 P.M.

Community Hall
60 Rte Morrison

1. **ESTABLISHMENT OF QUORUM AND OPENING OF THE MEETING**
2. **ADOPTION OF THE AGENDA**
3. **CURRENT AFFAIRS - ANNOUNCEMENTS**
4. **QUESTION PERIOD**
5. **NOTICE OF MOTION AND BY-LAW**
 - 5.1 Adoption - Loan Bylaw 302-2024 Chemin de la Rouge decreeing an expenditure of \$1,451,900 and a loan not exceeding \$527,038 for road repairs on chemin de la Rouge
6. **FINANCIAL AND ADMINISTRATIVE MANAGEMENT**
 - 6.1. Acceptance of the financial report for the year ended December 31, 2023 and the external auditors' report
 - 6.2 Mayor's report on the highlights of the financial report and auditor's report of the Municipality of Arundel - year 2023 and determination of the method of transmission
 - 6.2 Hiring - Municipal Inspector
 - 6.3 Awarding of a contract for reconstruction works on Chemin de la Rouge
7. **COMMUNICATION FROM THE MAYOR TO THE PUBLIC**
8. **COMMUNICATION FROM THE COUNCILLORS TO THE PUBLIC**
9. **QUESTION PERIOD**
10. **CLOSING OF THE MEETING**